



El alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha señalado la apuesta por la conciliación entre la vida familiar y el desarrollo educativo de los alumnos de la Escuela Infantil Municipal 'Mar Azul', así como la gran preparación de sus trabajadores, durante el transcurso de una visita realizada junto al director del centro, Juan José Escobar y las concejales de Servicios Sociales, Concha Reyes y Participación Ciudadana, Elisa Fernández.

Cortés ha afirmado que "la ciudad de Adra cuenta con un centro infantil moderno y preparado para ofrecer a los niños y niñas todo lo que necesitan para comenzar su etapa educativa". Asimismo ha insistido en que "desde el Ayuntamiento creemos prioritario que los más pequeños cuenten con instalaciones apropiadas y con profesionales que cubran las necesidades de los padres y madres, garantizando su tranquilidad".

El alcalde ha precisado que "actualmente la Escuela Infantil Municipal 'Mar Azul' de Adra cuenta con una capacidad de 114 alumnos" y ha recordado que "se está trabajando para aumentar su capacidad".

Los alumnos del centro se distribuyen en 1 aula de bebés con 8 alumnos, 2 aulas de 1 a 2 años con 13 alumnos cada una y un total de 4 aulas de 2 a 3 años con 20 alumnos por aula. El personal consta de 12 personas, entre ellos ocho educadoras, una limpiadora, una apoyo, cocinera y el director.

Implicación de la familia

'Mar Azul' es gestionada desde hace cuatro años por la empresa Escuelas Infantiles de Almería S.L. y a lo largo del curso se organizan diferentes actividades para los alumnos, tanto dentro como fuera de las instalaciones. Así, se imparten clases de inglés en sus aulas o natación en la piscina municipal.

El director del centro ha explicado que "los padres y madres tienen contacto directo con estas actividades" y ha detallado que se llevan a cabo convivencias de Navidad, con su fiesta de Navidad, en Carnaval, con el pasacalles escolar y posterior comida de convivencia y una fiesta

de despedida de final de curso con la puesta de bandas en el Centro Cultural. Igualmente, se organiza cada año una salida-excursión en autobús al Cortijo Colorao, en la que los/as niños/as y sus padres y madres montan a caballo, hacen talleres de pan o pintura.